

La grippe détectée en 20 minutes

Abderrahim DERRAJI - 2018-11-15 11:28:45 - Vu sur pharmacie.ma

Le CHU de Grenoble vient de doter ses urgences de « cobas Liat », un appareil développé par le groupe pharmaceutique Roche permettant de diagnostiquer la grippe en 20 mn. Un simple prélèvement nasopharyngé de cellules et de sécrétions permet de savoir si le patient a contracté la grippe ou non. Grâce à cet appareil, on réduit d'une heure la durée moyenne d'un passage aux urgences ce qui permet d'éviter les contaminations. On réduit également le nombre d'examens. Cette machine va engendrer un surcoût de 50.000 euros et elle va en permettre de réaliser une économie estimée à 100 euros par patient.